

# PlantaDoce.

Empresa

## La Airef propone introducir la subasta de medicamentos a escala nacional

Aplicar el sistema de subasta de medicamentos de Andalucía en todo el Estado permitiría un ahorro de hasta mil millones de euros, según el organismo.

PlantaDoce  
6 jun 2019 - 17:30



La Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIRef) propone extender el modelo de subasta de fármacos de Andalucía, aunque con algunos cambios, a todo el territorio nacional. Según sus estimaciones, **este sistema ahorraría hasta mil millones de euros en gasto al Sistema Nacional de Salud (SNS) si se aplicara de forma extensiva en todas las comunidades** y con una introducción no progresiva.

**Desde la Airef consideran que el sistema andaluz para la selección de medicamentos “es más eficiente” que el modelo actual en el conjunto del Estado.** La entidad justifica que el Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha ahorrado 560 millones de euros entre 2012 y 2017, lo que supone un 5,6% de los 10.020 millones de euros reportados por el SAS en ese periodo.

---

# PlantaDoce.

---

Según los análisis de la Airef, el modelo no ha producido mayores problemas de falta de suministro de medicamentos. “Sólo el 1,27% de los fármacos con problemas están seleccionados mediante subastas; es decir, de un total de 600 fármacos, solo ocho”, explican.

Si este modelo se implementara ya, con la entrada de todos esos medicamentos sin progresividad y en todas las regiones al mismo tiempo, se ahorrarían mil millones a las arcas públicas. En el caso de una introducción más gradual, sería de 187 millones de euros en 2021 y 224 millones en 2022, de acuerdo con los cálculos iniciales.